

BOLETÍN DE PRENSA No. 015

**Se trabaja para dar mayor impulso a UNIMODAA y la verbena abrileña.**

El Rector Mario Andrade Cervantes y el licenciado Alejandro Alba Felguerez, Presidente del Patronato de la Feria Nacional de San Marcos se reunieron en las oficinas de Rectoría de la máxima Casa de Estudios para dialogar sobre los proyectos en común para este 2011, que son la presentación del cartel de la verbena abrileña y el Congreso - concurso Internacional de Diseño de Modas UNIMODAA 2011.



El Rector de la UAA aseguró que se está en la mayor disposición de contribuir a que la edición 2011 de la Feria de San Marcos sea cada vez mejor y en la que la Universidad tenga una amplia participación, dando muestra del talento de los alumnos y del compromiso de sus profesores, tal y como se ha dado en años anteriores donde los jóvenes diseñan propuestas novedosas para el cartel que es la imagen a nivel mundial de una de las mejores ferias de México.

En entrevista, el Presidente del Patronato expresó que también se esta en la mayor disposición, por convicción propia y por instrucciones del Gobernador Carlos Lozano de la Torre, para dar continuidad a los proyectos existentes, lograr el acercamiento con algunos de ellos y proponer nuevas ideas. “De la misma manera seguiremos trabajando en alianza con la Universidad Autónoma, el trabajo que se ha hecho siempre ha sido muy profesional, los jóvenes están muy contentos de formar parte del evento más importante a nivel social y de tradición en Aguascalientes, como es la Feria; por lo que trataremos de hacerlo ahora de manera más planeada y ofrecer a los jóvenes retribuciones por su talento y labor; creo que será aun más interesante participar en el proceso de diseño del cartel de la FNSM”.



Respecto al Congreso y concurso Internacional de Diseño de Modas UNIMODAA 2011, Alejandro Alba Felguerez dijo que no sólo se dará un espacio mayo sino un real apoyo de difusión y proyección que refleje además el quehacer universitario y la labor del Patronato, sino que sea una expresión de Aguascalientes para el mundo; “hoy UNIMODAA tiene un lugar muy fuerte en el país con reconocimiento internacional, haremos de éste uno de los eventos más grandes de México”.

Finalmente, el Presidente del Patronato aseguró que se podrá ampliar la vinculación para que otras carreras como Diseño Industrial, Ingeniería Civil, Diseño Interior, Medicina con el desarrollo de brigadas de salud, entre otros aspectos sobre los que afirmó “si vemos cómo más nos ayudamos, podemos lograr con esta Casa de Estudios grandes avances”.

Hasta el momento, también se desarrolla la participación del Centro de Ciencias Agropecuarias con la Granja Didáctica, de una manera más integral y en la que participen estudiantes mediante sus prácticas profesionales e incluso se muestren las investigaciones en el área.